

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
TRIMESTRE

En la región valenciana. 4500 pts.
En el resto de España. 6000
Extranjero. 8000

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO POR EL EXCMO. SR. D. TEODORO LORENTE Y OLIVERAS EN 31 DE ENERO DE 1866

REDACCION Y ADMINISTRACION

MAR, 29

APARATO DE CORREOS 100

TELEFONO 17

NUMERO SUBLITO 5 CENTIMOS

D. Mariano Barranco y Caro
falleció ayer 26 de julio de 1917
habiéndolo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su director espiritual; afilidos esposa doña Rosalía Maycas é hijos, hermanas, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan acompañar á Dios al alma del finado y asistir al funeral que en sufragio se celebrará en la parroquia de Santo Tomás Apóstol, á las diez y media del día de mañana, 28 del actual, por lo que los quedará profundamente reconocidos.

El mismo día y ocho siguientes, á las diez de la tarde, se rezará el Santo Rosario, en sufragio del finado, en el altar de Nuestra Señora del Carmen de la misma iglesia parroquial.

También serán por la misma intención las misas que hoy se celebraron en la Colegiata de San Bartolomé é iglesias de los PP. Camilos, y las que mañana se dicen en la expresada parroquia de Santo Tomás.

El Excmo. é lmo. Sr. Arzobispo de esta diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

D. O. M. LA SEÑORA D.ª María de la Asunción Almudever Folch de Valero
ha fallecido hoy, á la una de la madrugada, en la villa de Torrente, habiéndolo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su afilido esposo D. Pedro Valero Labueta; hijos doña Amparo, sor. Juacina, D. Pedro, D. V. cente (presbítero) y D. Rodolfo; hijas políticas doña Guadalupe Borda (ausente) y doña Hermilia Borda; nietos, hermanas y sobrinos, participan á sus amigos tan sensible pérdida, y les ruegan acompañen á Dios al alma de la finada y asistan á la misa de cobitos que se celebrará hoy, á las diez, en la parroquia de dicho villa, y por la tarde, á las seis, á la co-dición del cadáver, desde la casa mortuoria, calle de Santo Tomás, núm. 17, hasta el convento de PP. Teresianas, donde se despedirá el cuerpo; por lo que los quedará sumamente agradecidos.

No se admiten coronas.

La Feria

Programa para hoy
A las cuatro y media de la tarde, tercera corrida de toros. La de los Hijos de Miura.
A las nueve y media de la noche, bailes populares en la Alameda.
A las doce y media, castillo de fuegos artificiales, en la Feria.

Programa para mañana
A las cuatro y media, cuarta corrida de toros. Seis de don Felipe de Pablo, por Gallo, Gallito y Belmonte.
A las nueve y media de la noche, bailes populares en la Alameda.
A las diez de la noche, Retreta Militar.

ASUNTOS DEL DIA

Gran número de periódicos, andan á vueltas, estos días, con el tema, que han venido á plantear los parlamentarios catalanes: la absoluta necesidad de renovar nuestra vida política, extirpando de ella todo lo malo y promoviendo nuevas y sanas orientaciones.

La labor iniciada por los periódicos no puede ser más patriótica, y de persistir en ella, con alteza de miras, algo podrá conseguirse, pues no han de faltar corrientes de opinión que empujen y lleven afines de saneamiento á las altas esferas del Poder.

Nota saliente de estos días es el tremendo fracaso de la ofensiva rusa del general Brussiloff. Lo que se dijo que era una gran victoria, y como tal fué recibida con inmenso júbilo por las Potencias de la Entente, ha venido á resultar un espantoso desastre. Los ejércitos rusos, no solo han tenido que ceder al empuje del enemigo, sino que después de dejar sembrado el campo de millares de cadáveres, se declararon en vergonzosa huida. El ejército de la revolución dió repetidas muestras de su falta de disciplina.

Lo ocurrido á nadie debe de sorprender. Lo verdaderamente extraordinario es que Rusia pudiera contar, después de la descomposición que sus revueltas interiores supone, con un ejército dotado de aquella organización, disciplina y entusiasmo, para hacer frente á los soldados austro-alemanes. Rusia, al estallar la revolución, se imposibilitó para ser un factor de lucha en la contienda europea.

El antiguo Imperio ruso está sufriendo ya en su territorio las consecuencias de su intervención guerrera. Además del cambio de régimen operado, sus mejores provincias se declaran independientes. Finlandia y Ucrania, aprovechando los momentos, sacuden el yugo que las oprimía, y se declaran libres de Rusia. Por otra parte, Curlandia se halla en poder de los alemanes, y Polonia goza ya de independencia.

La independencia de Finlandia; la de Ucrania; la revolución en San Petersburgo; el cambio de ministerio; del que ha desaparecido el aristócrata Príncipe Lvov y los miembros que había en él de la Duma; la insurrección de Cronstadt que nos dijeron sofocada, pero no ha debido ser así, cuando no han podido llevar fuerzas de ese punto á San Petersburgo para sofocar la revolución; los orígenes de esta disolución de regimientos que se negaban á ir á la guerra; todo, todo hace pensar que, á pesar de la férrea voluntad de Kerensky (ministro de la Guerra y hoy presidente del Consejo), no se logra restablecer en Rusia, el equilibrio roto al destronar al Czar.

El gigantesco Estado ruso recuerda algo aquel Imperio monstruoso de Alejandro de Macedonia.

Al morir este, que era el soplo vital que sostenía el Imperio en pie, cayó el monstruo, descomponiéndose en menudos fragmentos... Al destronar al Czar no imaginaron los que le destruyeron que apunaban la Rusia histórica... ¿Y es de imaginar que en un Estado que se descompone á ojos vistas, exista la organización suficiente á sostener ejércitos gigantescos que no pueden subsistir sin un funcionamiento perfecto del organismo social? Todo el oro de los Estados Unidos no será capaz de galvanizar á Rusia... La preparación (un 25 por 100) de oficiales muertos en la ofensiva rusa de este mes dice también que aun en el sector en que los moscovitas tomaron la ofensiva, estaba ausente el alma del pueblo... Los soldados por lo visto avanzaban encuadrados por oficiales para sujetarlos... El cuadro se ha roto, y el retroceso cuentan que es rápido... La alegría de la prensa francesa al ver marchar al famoso rodillo se ha trocado en malhumor, y Gustavo Hervé, que es probablemente de los escritores franceses que de la guerra tratan el que con más claridad habla de aquí que á cada paso le saque yo á colación), arremete contra el helicóptero Estado Mayor que dijeron se había formado para que la unidad de acción existiera. Clama ese escritor por que se ataque en todos los frentes para liberar á los rusos del peligro que les amenaza. (Vidente da sus voces de alarma el 27 de julio). Sermon perdido... Si en Francia se continúa luchando, no son los franco-ingleses los que en general toman la ofensiva, y se habla ya de que se ven fuerzas nuevas alemanas que no se sabe qué intentarán, y la fosfizada línea, con ligeras inflexiones, no pierde su conocida forma, y en Italia y en Macedonia y en Asia la relativa quietud que continúa observándose pregonaba agotamiento, y que la caudrada unidad de acción, en la que nunca creí, no aparece por parte alguna.

LA SITUACION MILITAR

Satinas 24 julio 917.

Es probable que la Magdalena no esté para tafetanes, y que los valencianos, á estas fechas, tengan más deseos de saber lo que ocurre en su casa que en la ajena, que á juzgar por los noticios que hasta este rincón del mundo llegan, también en Valencia, si no ha tronado el cañón, repiqueado el fusil, pero en fin, aun exponiéndome á que mis cuartillas sean miradas con desdén por el lector y pasadas por alto, recojo todos los datos de la guerra europea archivados durante una semana: el ordeno, los prensa en mi imagin, salen en forma de gotas por los puntos de mi pluma, los soplo, y esta crónica nace.

Quedamos en que los rusos, recordando su campaña de 1914, marchaban hacia Occidente...

Viniendo así, aparentemente, á dejarnos por embusteros á los que supimos que ya no debían contar los aliados con la fuerza del famoso rodillo... Los días pasan y no se parecen. La ofensiva rusa comenzó en 4.º de este mes, que permitía á los moscovitas hacer retroceder á sus enemigos desde Stanislav hasta el río Lomnica (unos 32 kilómetros), se ha trocado en defensiva; los que perseguían son perseguidos, los que cantaban victoria tienen que confesar (telegramas de San Petersburgo), que retroceden.

¿A qué se debe este milagro? Muy sencillo. La ofensiva rusa no era la expresión de la voluntad de un pueblo, sino la de un hombre: de Kerensky, y sugestionado por otros tres: Thomas, Vandervelde y Henderson. Merced á la debilidad de las líneas austro-alemanas (que la confianza que tenían en la inactividad de los rusos hizo que desguarnecieran los Imperios Centrales su frente Oriental), pudieron los moscovitas, con relativa facilidad, arrollar á sus enemigos al Sur del Dniester, pero ¿acharemos los españoles en saco roto estas lecciones? La maravillosa red de ferrocarriles que cruza Austria y Alemania ha permitido en varias ocasiones traer fuerzas rápidamente de sectores muy lejanos á los alaridos, y una vez más se ha repetido lo que parece milagro, y no es sino previsión y organización. Los austro-alemanes, desde hace días, no solo han contenido á los invasores y han recuperado Kalusz, cerrando á los rusos el paso á Dolina, sino que atacan al Norte del Dniester entre los valles superiores del Zlota Lipa y el Sereth. Y bueno será advertir al lector que dispongo de datos poco detallados, que este Sereth (fluente de la izquierda de Dniester), no es el Sereth rimano, que, como se sabe, desemboca en el Danubio. Y tal es la acometividad de los austro-alemanes, que parece, según los últimos telegramas oficiales que tengo á la vista, que se encuentran ya frente á Tarnopol (valle del Sereth).

Alcanzan entre Brzezany y Tarnopol un frente de unos 40 kilómetros, y parece que intentan descender por el valle del Sereth y envolver al ejército ruso que avanzó al Sur del Dniester, y si consiguieran su propósito, no solo perderían los moscovitas las ventajas obtenidas en su reciente ofensiva, sino las logradas en la pasada campaña de 1916.

COMPRA

Se desea adquirir unos zemoles prisioneros, usados, de mucho alcance. Házlo, en la Administración de este periódico.

Vida y semblanza de Cervantes

Esta es la última obra que, como regalo de la Biblioteca Universal Ilustrada, desgraciadamente desaparecida por las actuales circunstancias, ha publicado la casa Montaner y Simón, de Barcelona.

El nombre que en las letras goza el autor, director de *La Vanguardia*, de Barcelona, y uno de los periodistas de mayor cultura de España, es título suficiente que explique las alabanzas que pudieran y debieran darse al libro que, con seguridad, es uno de los más completos é inspirados que se han publicado con motivo del centenario de la muerte de Miguel de Cervantes.

El estilo de Oliver, siempre castizo, es además atrayente y sugestivo, y así el libro tiene en la forma lo indispensable para que no se caiga de la mano, ni se pueda dejar cuando se ha empezado, relutando con plena justificación todas las incidencias de la vida y del ambiente que rodeó desde su nacimiento al genio más grande de España, que habiendo demostrado en muchas ocasiones su clara superioridad sobre sus contemporáneos, hizo desde su cuna pacto con la miseria y la desgracia, que firmes en sus propósitos no le abandonaron durante toda su vida. Es posible que si su existencia hubiera sido más regalada y no tuviera siempre la citada compañía, no hubiera podido exteriorizar la grandeza de su genio en sus obras, que basta cualquiera, con pocas excepciones, para darle entrada en el libro de la fama, ya que por regla general la desgracia se hace ingeniosa. Y así es, bien hayan para la gloria de España, aquellas tristes desdichas del autor, que es Cervantes más grande, cuanto más injusta fué su suerte y con mayor entereza supo siempre conllevar su desventura.

En el libro de Oliver puede estudiarse aquella vida, que no basta analizar á Cervantes por sus obras, es preciso conocerle en sus miserias y quererle en sus infortunios. Además la crítica agradable del autor deduce, estudia é investiga razones y motivos que esclarecen muchas cosas que pudieran aparecer oscuras.

Miguel Santos Oliver, autor de muchas obras y estudios históricos, retrata á maravilla el ambiente de una época, relación precisa para determinar con mayor exactitud posible la verdad sobre un personaje determinado.

Libro que gusta mucho haberse recordado, y aquella condición la tiene esta obra del ilustre periodista.

E. SMAL.

La generosidad francesa

Entre los muchos ejemplos sorprendentes que ofrece la actual guerra, hállase el de las sumas enormes que aporta la pública generosidad á las infinitas obras destinadas á aliviar la suerte de las víctimas de la campaña.

Francia llega, en este punto, á extremos realmente inverosímiles.

Ahora mismo, sin ir más lejos, tenemos delante de la vista el ejemplo de lo que acaba de lograr el Sindicato de la Prensa parisiense.

Pidió al público obras de arte y objetos de valor para venderlos en pública subasta en favor de esas obras benéficas, y á los pocos días se encontró con una importante colección artística, que le permitió formar interesante Exposición.

Cuadros antiguos y modernos, y estatuas, y muebles valiosos, y porcelanas... cuanto se puede imaginar, fué á parar á manos del mencionado Sindicato para esa subasta pública.

Entre otras cosas, recibió un soberbio zafiro, como donativo anónimo, tasado en 300.000 francos.

Con este zafiro se hizo una rifa, que ha producido 445.000 francos, y el agraciado en el sorteo, un señor May, no quiso recoger el premio, dejándolo de nuevo en favor de las obras benéficas á que se destinaba la rifa.

Las adjudicaciones en pública subasta, de los objetos hasta ahora vendidos, han producido más de millón y medio de francos.

Es decir, que esta iniciativa del Sindicato de la Prensa parisiense ha recogido, hasta la fecha, más de dos millones de francos.

En octubre continuarán esas ventas. Entonces se subastarán las obras que para ellas han enviado artistas españoles y artistas italianos.

Estas obras, por dificultades de transportes, llegaron tarde para figurar en la primera Exposición y en las primeras ventas.

Entre los artistas españoles que han enviado obras al Sindicato mencionado, figuran Blay, Benlure, Mezquita, Alcalá Galiano, Villegas, Moreno Carbonero, Beltrán, Domingo, Bilbao, Lhardy, Benedito, Llanares, Clara, Zuloaga, Vázquez Díaz y otros muchos.

La venta en pública subasta de estas interesantes obras despertará gran curiosidad.

Su organización

LA FERIA

Para que sirva de premio en el concurso hipico, ha remitido una artística copa su Alteza Real el Infante don Fernando; y el capitán general señor Tovar, ha participado que remitirá un objeto de arte.

Se han recibido, con igual objeto, para la Ratafia, un centro de mesa, del presidente de la Diputación provincial, y un reloj de sobremesa, de sumo gusto, de Su Alteza real el Infante don Fernando.

Mañana, á las nueve de la noche, saldrá la retreta militar, suspendida el primer día de Feria.

el triunfo del ki-ki-ri-ki

Si tuviese que escribir el discurso de entrada en la Academia de la Lengua, ó me obligasen á componer unos versos en chino, ó me exigieran que cantase una ópera en el Teatro Real, no pasaría, seguramente, las fatigas que estoy pasando en los presentes momentos históricos.

Como que llevo una hora con los codos sobre la mesa y la frente apoyada en las manos, y no me atrevo á tomar la pluma para hacer, no una acabada descripción, sino un sencillísimo bosquejo de la faena ejecutada ayer tarde en nuestro circo por el Excelentísimo Eminentísimo, Instruísimo y Reverendísimo señor don Rafael Gómez Ortega (a) el Pato.

¡Qué va á decir este infeliz currinche de la pluma para que los que no asistieron á la corrida tengan una ligerísima idea de lo que diez y seis mil afortunados mortales presenciaron!

Hoy más que nunca me explico el aprieto en que me metí hace cuatro años á Joséllito al pedirle que me explicase con todos sus detalles una gran faena que había hecho Rafael en Madrid.

— ¡Dígame usted lo mejor de lo mejor que le haya visto á mi hermano... bueno, pues mejor. —

Imaginen ustedes, la más estupenda, la más asombrosa la más incommensurable faena ejecutada en Valencia por Rafael, y es una valentía comparada con lo que ayer le vimos.

Si sería grande, que la directiva de El Gallinero, que tenía acordado el traslado porque los sobraba casa para los siete gallistas que á pesar de los... pesares de este año continuaban adictos, anoche celebró sesión extraordinaria, y acordó gestionar que se activen las obras de la Casa de Correos para trasladarla á él, si no se les ofrece un local más espacioso y capaz para los 12.000 socios que anoche mismo se dieron de alta.

Y todo por obra y gracia del muerto resucitado; todo porque el tío de la cresta, á quien se suponía ya alicaido, y sin voz, se le ocurrió dar el ki-ki-ri-ki.

Con franqueza declaro que yo soy uno de los que no creían en la resurrección de Rafael, y que ateniéndome á los hechos de la Feria pasada (á pesar del triunfo momentáneo de la última tarde) y de los descalabros de la temporada actual me hubiera apresurado á suscribir una solicitud pidiendo que dejara á la empresa libre de compromiso.

Por lo visto, mientras doña Celsa, la viuda de Concha Sierra, esté al frente de la ganadería, contribuirán sus toros á que se realice el milagro de que el Gallo salga del panteón de los vencidos.

Porque con un toro de la viuda, resucitado el calvo en Castellón, en aquella memorable corrida que tuvimos la dicha de presenciar; con un toro de Concha Sierra, el año pasado, borró en cinco minutos todos los desastres de seis corridas, y con un toro de doña Celsa Fonfride, ayer reconquistó su fama, escuchando acaso la ovación más grande, más clamorosa de su vida.

¿Pero quiere usted abreviar el preámbulo?—dirá el lector—y explicar de una vez qué fué lo que hizo el gitano de los contrastes?

Vamos allá.

Ayer salió Rafael á torear más presumido y más alegre que de costumbre. Decimos lo de presumido, porque había sacado del baúl el traje de etiqueta, un vestido flamante y lujoso que reservaba para las grandes solemnidades, y agregamos que estaba alegre, porque debió enterarse de que su hermanito acababa de firmar con un abrazo las paces con uno de sus mejores amigos.

De su alegría dió pruebas tan pronto como pisó el anillo el primero de la tarde. Rafael oyó palmas en los quites, y cuando llegó el momento cumplió con la presidencia y repitió el brindis, dedicándolo á unos amigos que ocupaban dos barreras del 4.º. Solo completamente, y con la muleta plegada, comenzó la faena con un cambio magistral, y siguió muleteando tranquilo y torero, y con filigranas de su cosecha. Atacó dos veces con alguna indecisión, en ambas quedó delante el estoque, y la muchedumbre demostró al calvo sus simpatías aplaudiéndole un buen rato.

Y ahora, mientras yo hago una pequeña pausa y preparo los pinceles y la paleta, dispongáanse ustedes á leer la hazaña más grande que con la muleta realizó en nuestra Plaza el incomprendible lidiador.

Bueno era el quinto toro; bueno, bueno, bueno. No le cabía más: bravura nobleza y poco poder, pero hay que llamarle Rafael Gómez Ortega para aprovecharse de tan inmejorables condiciones.

El Gallo se fué á él abriendo la muleta con la ayuda del estoque, y en cuanto el herendo se arrancó, dibujó el pase llamado de la muerte de un modo monumental. Después dió pasos naturales, de pecho, afrolados, cambiándose siete veces seguidas la muleta por la espalda,



ayudados de pie y de rodillas é improvisando otros de los que no necesita sacar patente de invención, porque no ha de haber quien intente imitarlos. Una estocada entera aunque no perfecta, y un certero descabello, coronaron la maravillosa faena.

Los diez y seis mil espectadores, puestos de pie para no perder detalle, prorrumpieron desde los primeros pases en estruendos aplausos y más estruendos olés; que por aclamación varias veces pidieron que continuara torando, y que toro y torero se vieron instantáneamente rodeados de sombreros, chaquetas, etc.

El entusiasmo era tan grande, que hay quien asegura que las campanas de todas las torres de Valencia, y hasta las de la Giraldá, volteaban solas en señal de alegría, cuando Rafael, después de cortar la oreja, era pasado por el ruedo á hombros de sus admiradores.

¡Ki-ki-ri-ki!

Lo que más dinero cuesta al dueño de un comercio, es el cajón abierto.

Corresponde el segundo lugar á Saleri; pero un segundo lugar con honores de primero, porque para triunfar en una tarde como la que el Calvo tuvo, era preciso hacer algo extraordinario: una faena de muleta tan torera, tan elegante y tan completa como la del segundo toro de Julián.

El pollo romanonesense quiso justificar que tenía merecido que su nombre figurara en el cartel de Feria, y aunque modestamente aceptó sólo una corrida, en sus toros, desde los primeros capotazos hasta la estocada, hizo cuanto pudo por complacer á sus admiradores.

Fué, sin ningún género de duda, la mejor tarde que en Valencia ha tenido, y sinceramente declaramos que su labor del octavo toro era de las que merecen las dos orejas, el rabo y hasta las pezuñas.

Además, debemos consignar que Saleri y Rafael dieron animación al tercio de vacas en los cuatro toros que actuaron, y si el de Gelves hizo filigranas, el de Romanones no se quedó atrás, y si uno demostró que sabe poner banderillas, el otro probó una vez más que es un excellentísimo banderillero.

Los fenómenos salieron ayer de la plaza con la cabeza debajo del ala.

Gallito sigue con su mala sombra de que si hay dos bueyes, para él han de ser. Cree él, y no le falta razón, que algunos de los toros que le tocan en el sorteo, salen de la ganadería con buena nota, pero pierden la paleta por el camino.

Qué no hubiera dado ayer Joséllito por que le saliera un toro para poder rubricar con un brindis las paces que pactó con un abrazo.

¿Será hoy el día grande? Vamos á verlo. Belmonte, más afortunado que José, tuvo un toro, el primero, y no estuvo torando mal, aunque si deficiente al herir, llegando á hacerse pesado, y más pesado todavía en el séptimo, que ni con la muleta ni con el estoque gustó.

Lo que más dinero y preocupaciones ahorra al dueño de un comercio, es la Caja Registradora Nacional.

Los toros de Concha y Sierra, desiguales en todo, en tipo, en peso y en bravura. La nota dominante fué la falta de poder, y si en general cumplieron y sólo se fogueó uno, es porque las cuadrillas hicieron cuanto sabían por taparlos, y en cuanto advertían tendencias á rehuir el castigo, los llevaban á los terrenos donde sin querer y con el pensamiento fijo en los corrales, tropezaban con los caballos.

La falta de espacio nos impide detallar más las faenas de los fenómenos, en las que hubo más de malo que de bueno.

Después de todo, la tarde fué de Rafael, el único que merece que se le dedique una medalla conmemorativa de la memorable fiesta. El reverso de esa medalla puede ser una alegoría del triunfo del Ki-ki-ri-ki. Para el reverso debe proporcionarnos también motivo para otra alegoría análoga en las dos corridas que faltan.

LATIGUILLO.

Hoy toro corrido de Concha Sierra

Como en años anteriores, y por complacer á su anterior clientela, la críaca carne de TORO CORRIDO la venderá Alfaro en su casa y en su puesto del Mercado, donde dice el cartel: "PUERTO DE ALFARO". TELEFONO 868

DE ALEMANIA

NOTAS DE VIAJE
por LÁZARO FLORO

Se vende al precio de DOS PENETAS, en la Administración de este periódico.

Valencia

A pesar de los pasados sucesos, se nota bastante animación en nuestra ciudad. No cabe duda de que muchos que pensaban venir a nuestra ciudad, desistieron de su viaje; pero aún el aspecto que ofrecía ayer Valencia era de gran bullicio.

La corrida de toros, como decimos en otro lugar, atrajo tanto concurso, que llenó por completo la Plaza. El desfile en el Paseo de la Alameda fué brillantísimo. La crisis económica, mirando aquel lucido desfile de coches ocupados por lindísimas muchachas con la airosa mantilla goyesca y el derroche de serpentinas y "confetti", no aparecía por ningún lado.

Por la noche tampoco faltó gente al real de la Feria. ni a la agradabilísima velada en el pabellón de la Agricultura. Los aficionados a la piteorexia explosiva pudieron quedar satisfechos, no sólo por la combinación de luces y de las artísticas "ruedas", sino también por las detonaciones que, seguramente, se oírían de muchos kilómetros a la redonda.

Insistiendo el presidente de la Cámara de Comercio en las gestiones cerca de los Poderes públicos a fin de que se amplie la autorización de salida de la patata y se suprima el derecho de exportación sobre la misma, dirigió al director general de Comercio razonada exposición, haciéndole presente que el precio en el extranjero, Francia principalmente, de dicho tubérculo, es de 2250 pesetas los 100 kilos, ascendiendo los gastos por envase, fletes, aduaneros, derechos de exportación y embarques y desembarques, a un total de 1950 pesetas. Sólo quedan para pagar la mercancía al productor y obtener un modestísimo beneficio el exportador de 350 pesetas, y como ninguna de ambas cosas cabe en tan reducida suma, solicita supresión del impuesto de exportación y que se gestione la rebaja de los fletes para dicha mercancía, a fin de poder hacer viables los envíos, salvando a la agricultura y al comercio de los enormes daños que ahora sufren por dichas causas.

También dirigió a los señores ministros de Fomento y Directores de los Caminos de Hierro del Norte y de Comercio, un telegrama rogando cese la suspensión del movimiento de mercancías.

Según telegramas recibidos ayer por comerciantes del Grao, de varios corredores de Liverpool, han sido hundidos en el Canal de la Mancha los vapores ingleses "City of Florence" y "Dafila", que salieron de nuestro puerto los días 13 y 14 de julio, respectivamente, abarrotados de carga. El primero llevaba 1.200 cajas de naranjas, 34.548 de cebollas, 40.000 de patatas y 6.000 de conserva, con destino a Londres, y el segundo, 270 cajas de naranjas y 13.978 de cebollas, para Liverpool.

Esta desgracia hará que la escasez de naranjas y cebollas en ambos mercados contribuya a que los nuevos arribos consigan precios un tanto remuneradores.

VICENTE ALBERTO CORREDOR COLEGIADO DE FINCAS, PLAZA DEL ARZOBISPO, NUM. 8.

El juez especial que incoó diligencias con motivo de los pasados sucesos, continuó ayer tomando declaración a detenidos y testigos. Como hoy termina el plazo de detención preventiva, de 72 horas, no se tardará mucho sin saber si hay o no procesados.

Una comisión de tranviarios visitó ayer a los señores capitán general y gobernador civil, para agradecerles su intervención eficazísima en la huelga que tenían planteada.

IAS ESCROFULAS, anemia y raquitismo de los niños, se curan con la Tintura Yodo-tánica fosfatada Selma. Botica de Santa Catalina, viuda de Costas.

En la Caja de la Diputación provincial se recaudaron ayer, por contingente, las siguientes cantidades: 1.500 pesetas, del Ayuntamiento de Onteniente; 1.500, del de Algemesi; 998, del de Mogente; 800, del de Agullent; 500, del de Luchente; 400, del de Fuente la Higuera; 370, del de Canals, y 105, del de Segart de Albalat.

Prohibida la Asamblea de Salamanca, en la que había de tratarse del problema de las Haciendas locales, el Ayuntamiento de Coruña, iniciador de este movimiento, entendiendo que la solución del problema es inaplazable, y en tal sentido dicha Corporación se ha dirigido a los Ayuntamientos de provincia y poblaciones de importancia significándoles la conveniencia de que telegrafían unánimes en un mismo día, el 28 del corriente, al presidente del Consejo y a los ministros de la Gobernación y Hacienda, encareciéndoles la necesidad de que el gobierno lleve a la práctica tan inmediatamente como el caso requiere, las conclusiones votadas con tal objeto por la Asamblea de Ayuntamientos en el mes de noviembre próximo pasado.

LA CASA POVO, por tener que ampliar el local, liquida sus abanicos. Avellanás, 8.

Ayer en el tren correo de Madrid, llegaron don Juan J. Domínguez y don Carlos Hernández Lázaro.

También llegaron en este tren los señores de Berenguer (don Valentín y doña María Tovar, cuya esta última de nuestra dignísima primera autoridad militar. Viajaron los señores de Berenguer a pesar los días de Feria en nuestra ciudad, y se alojan en capitania general.

A Madrid marchó en el correo el diputado don Luis García Guijarro.

PIANOS GOMEZ.—Cambios, reparaciones y justiprecios de pianos y armonios. Calle Almirante, núm. 1, duplicado.

Los guardias de Seguridad números 82 y 169, que estaban de servicio en la mañana de ayer en la plaza de la Congregación, encontraron abandonado en el suelo un portamonedas, que se apresuraron a presentar en la inspección de Policía del distrito del Mar, en cuya dependencia se vio que contenía un billete de 500 pesetas, otro de 50 y tres monedas de 5 pesetas; 50 céntimos en calderilla, una medalla y una cédula personal a nombre de doña Rosario Loguera Fernández, que a poco se presentó a reclamar dicho portamonedas.

El gobernador civil felicitó a los guardias por su comportamiento.

Curación de la tos con las pastillas J. Miró, expectorantes y calmantes. Venta en Farmacias y Droguerías.

El gobernador civil telegrafió ayer a su colega de Zaragoza, rogándole que autorice el envío a nuestra ciudad de cuatro vagones de trigo y tres de harina.

El presidente de la Diputación provincial, señor Paredes, ha regalado a la Tómbola de la Asociación de Obreros en General, una preciosa lámpara de mayólica, y para premio en la Batalla de Flores, una piscoña de gran tamaño, de porcelana, muy artística y de gran valor.

Para elegir bordados y puntillas, precisa visite usted el almacén. Sangre, 7.

Por la línea del Norte salieron ayer tarde, a las cuatro, para Requena y Buñol, dos secciones de alumnas de las escuelas de niñas y niños que protege la Junta Valenciana de Colonias Escolares.

A las primeras las dirige la profesora doña Pura Latorre, acompañada de sus auxiliares Elvira Latorre y Carmen Rives, y los niños van dirigidos por el profesor don Rafael Mateu.

La banda de música del regimiento de Mallorca, cedida por el señor capitán general, acompañó a los excursionistas desde la Gloria, donde se organizaron, hasta la estación.

A las nueve de la noche recibimos despachos de Buñol y Requena dando cuenta de la llegada de las colonias respectivas y del entusiasta recibimiento que se les había dispensado en ambas poblaciones.

Urberuaga de Ubilla, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídanse Memoria y guías. Se remiten gratis.—Servicio de automóviles desde la estación de Deva.

Ayer mañana celebraron varios concejales una detenida conferencia con el general gobernador señor Arráiz, para ultimar detalles relativos al festejo "La canción del soldado", que se celebrará el último día de Feria.

Ayer visitó al gobernador civil nuestro amigo don Francisco Maestre, gobernador de Gádiz.

También le visitaron los jefes de la Guardia civil.

De Alcira nos participan que el pasado lunes se metieron en el Júcar varios muchachos con objeto de tomar el baño, viéndose al poco rato uno de ellos en inminente riesgo de perecer.

Aperchibido de ello el niño Leopoldo Serra, de 10 años, hijo del diputado provincial del mismo apellido, se arrojó al agua, y a costa de grandes esfuerzos y con gran exposición de perder la vida, logró salvar al niño que se estaba ahogando.

La conducta del humanitario Leopoldito se ha hecho acreedora, no sólo a los elogios que justamente se le han dedicado, sino a la recompensa que merecen estos hermosos actos.

El Ayuntamiento recaudó ayer por arbitrio carnes, 3.872'33 pesetas; por análisis de substancias, 250'67; por entrada carros, 51'—; por arbitrios extraordinarios, 389'—; Total: 4.557'98 pesetas.

Crónica mortuoria

Don Mariano Barranco y Caro falleció ayer en Valencia, persona respetabilísima, que gozaba de grandes simpatías en la alta sociedad valenciana. En su juventud fué escritor dramático muy aplaudido, pues aún se representan algunas de sus obras. Al contraer matrimonio con una distinguida dama valenciana, dejó la pluma, dedicándose a la administración de sus intereses. Su carácter afable y caballeroso le granjearon el afecto de todos.

Descanse en paz y reciban su desconsolada viuda doña Rosalía Maycas y demás familia, nuestro pésame más sentido!

La respetable dama doña María de la Asunción Almuéver Folch de Valero, entregó su alma a Dios en la madrugada de hoy.

Alma virtuosa, pasó por el mundo sembrando el bien entre sus semejantes, por lo que su muerte será sentidísima entre los menesterosos, que siempre hallaron en la señora de Valero un amparo seguro y una protección decidida.

La muerte de tan distinguida señora causará seguramente gran duelo entre las familias que tuvieron la dicha de tratarla, y un vacío difícil de llenar en el hogar de nuestro distinguido amigo el farmacéutico don Pedro Valero Lahuerta, sucesor de Greus.

Al desconsolado viudo, a sus hijos don Pedro, médico del Hospital; don Vicente, presbítero clavario director del Colegio de Niños Huérfanos de San Vicente Ferrer, y don Rodolfo y demás familia, enviamos la expresión de nuestro sentimiento.

Noticias militares

Como anticipamos, el capitán general publicó ayer una orden de la plaza, expresando su agradecimiento a los señores generales, jefes y oficiales y tropa de la guarnición por el celo, abnegación y desinterés con que han secundado sus gestiones durante los pasados sucesos.

El señor Tovar ha hecho mención también de los señores jefes y oficiales de los institutos de Carabineros y Guardia civil, dando de ello conocimiento telegráfico a los respectivos directores generales y enviando cariñosas comunicaciones a los respectivos jefes.

Asimismo ha hecho constar el señor capitán general su satisfacción por la conducta observada por los soldados del regimiento de Saboya Félix Gil Rodrino y Juan Palomo Carrane, que rehusaron ofrecimientos de dinero días pasados, dando cuenta a sus jefes de lo que les había ocurrido.

Tribunales

En causa sobre lesiones seguida a los vecinos de Silla Salvador Muñoz y Pascual Martínez, informaron ayer los letrados don Joaquín los y don José María Zapater.

Nuevamente fué suspendido un juicio acerca de un hurto, del que apareció inductor el profesional apodado Consúl.

En esta causa intervinieron los abogados don Pedro Vargas, don José María Zapater, don Rafael Cuesta y don Leopoldo Arrate.

También fué suspendida hasta nuevo señalamiento la vista de un proceso por hurto, incoado contra José Climent Vila y otro cómplice.

Estaba encargado de la defensa de ambos don Buenaventura Guillén Engo.

"El Ideal Room", de Valencia

¿Quién no lo conoce? ¿Quién no ha elogiado la labor industrial realizada por Salvador Arró, su propietario?

Y ello no obstante, no se sentía éste satisfecho: lo reducido del local impedía satisfacer por completo a sus clientes, correspondiéndole al favor que de ellos recibía, y completar la obra, há tiempo concebida, de dotar a Valencia de un restaurant digno del público que le ha dado vida.

Aquella idea, que parecía irrealizable, es hoy una realidad, tanto más digna de aplauso, cuanto a nadie se oculta que la vida de este clase de establecimientos es desarrollo lánguido; haciendo preciso que se reúnan en una sola persona la competencia industrial de Salvador Arró y el cariño y deseo de servir a su selecto público, para realizar el esfuerzo que las obras llevadas a cabo suponen, y que Valencia apreciará.

Hoy nada tiene que envidiar el Ideal Room a los mejores restaurants de España y del extranjero. El antiguo local ha sido ampliado con dos hermosos salones, artística y espléndidamente decorados, que no en balde nuestros artistas tienen fama de geniales, y aquellos, en caso necesario, se convierten en uno solo, con capacidad para 170 comensales. Dos salones más, para 30 cubiertos cada uno de ellos, tienen la clasificación de comedores familiares y reservados, completando tal mejora con la instalación de cocinas modernas, cámaras frigoríficas y cuantos adelantos requiere un restaurant a la moderna.

Y por si algo faltaba, su situación, en la calle de la Paz, opusina a la de Comedias, es una de las mejores por su ventilación.

Y una y otras cosas, unidas con la afabilidad de carácter, corrección y conocimiento industrial de su simpático propietario, y con haber adeudado para que las rítmicas notas de una orquesta de Tziganos lleguen al salón, permitirá a la buena sociedad valenciana celebrar "five o'clock tea" y animadas penas otoñales.

Bien merece el amigo Salvador el favor del público y la gratitud de Valencia por haber consagrado su capital y energías al mejoramiento de una industria y al embellecimiento de un establecimiento público, contribuyendo con ello al ornato de la población.

Lo auguramos un franco éxito, pues lo merece quien tan valientemente se produce.

E. NAVARRO DE ARAGON

Don Jaime González Castellano

Al promediar el día 25, día de la festividad de San Jaime, ha muerto en la villa de Jávea, y a la edad de 85 años, el hombre ilustre que encabezaba estas líneas.

Todos nuestros antiguos abonados han saboreado más de una vez sus hermosos trabajos periodísticos, repletos de ciencia y de experiencia acerca de los mil variados asuntos de la medicina social, de la higiene y de los adelantos modernos con relación a la vida humana.

González consagró toda su existencia a redimir al hombre del cautiverio de la enfermedad, de la ignorancia y de la tiranía. Reboban sus escritos todos un sano espíritu de modernidad científica y un patriotismo entusiasta y perfecto realizando esfuerzos inauditos por divulgar la cultura entre sus conciudadanos.

Permanente, tenaz, laborioso y enamorado de la ciencia, ha sido un apóstol incansable, que no ha perdonado Asamblea, Congreso, mitin, conferencia, cátedra ni reunión de Consejo, Casino, viaje y conversación, para propagar y difundir las buenas nuevas que con su natural talento, extensa cultura, aumentada cada día con la lectura de revistas y libros nuevos nacionales y extranjeros, daban la última palabra y el conocimiento relativo a la medicina e higiene.

Médico militar en 1859, hizo como tal la campaña de África. Más tarde ganó por oposición una Dirección de Museo anatómico en Valladolid. Renunciada esta plaza, en 1870 dió un curso oficial de ocuística en esta Universidad Literaria, cuyos lecciones siguieron con interés el que traza estas líneas.

En 1875, con autorización del gobierno francés, recorrió Argelia como oculista, visitando la población indígena y aun la exótica, haciendo notables estudios sobre estas enfermedades oculares en lo que de peculiar tenían en aquellas zonas. Observador perspicaz y permanente convocó y dió a la luz pública datos interesantes y afinados, que se apresuraron a reproducir las revistas de Medicina, en las que hasta pocos días antes de morir ha colaborado con gran éxito.

Conocimiento anatómico y hábil director, ha llevado a cabo numerosísimas y arriesgadas operaciones de Cirugía, que le valieron el ser el consultor obligado en la Marina y en toda la provincia de Alicante, y el operador de más nota.

Desde el año 1876 se dedicó de lleno al estudio de la lepra, compadecido de la letalidad de esos desdichados lazarenos, comenzó a investigar las condiciones en que vivían y a escudriñar con fruto en los anales de sus familias. Apenas hay un solo caso de tal enfermedad en la provincia de Alicante que no haya pasado por sus manos. Así llevó al Congreso Internacional de Higiene y Salubridad de 1898 en Madrid, una estadística muy completa, y adujo razonamientos en pro de la hospitalización.

Así preparó la opinión y prestó el calor de su saber y de sus consejos a la obra humanitaria de Fontilles, que sostiene el Juan de Dios valenciano, el reverendísimo Padre Carlos Ferris.

El Instituto Médico Valenciano le preparó un homenaje de simpatía al anciano prócer de la ciencia, al respetable humanitario y patriótico González, que han avalorado unas 500 firmas de médicos y farmacéuticos de la región, comprendidas las tres provincias de Valencia, Alicante y Castellón, que todavía ha podido recibir en el lecho del dolor el día 23, de manos del que suscribe, delegado de aquella corporación valenciana, y que recibió el enfermo con transportes de gratitud y reconocimiento, abrazando en mí a los compañeros todos, por quien tanto se había desviado.

Dios habrá premiado en el Cielo las eximias virtudes del finado. A la villa de Jávea toca perpetuar la memoria del integérrimo médico titular, que durante medio siglo le prestó sus servicios.

DOCTOR CANTO.

D. O. M.

Todas las misas que se celebrarán mañana sábado 28, en la iglesia de la Preciosísima Sangre (Calle de la Sangre) en la iglesia de San Lorenzo; la misa de seis de la Asilo de Nuestra Señora del Carmen, de Sétor; la misa y Rosario de la iglesia parroquial de dicho pueblo; y la de la capilla del Colegio del Sagrado Corazón, de Godella, serán en sufragio del alma de

LA SEÑORITA

Doña María Greus y Quinzá

en cumplimiento del octavo mes de su fallecimiento

R. I. P.

Sus afligidos padres, hermanos, abuelos, tíos y primos, suplican a sus demás parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

Jarabes Marzal

Elaboración puramente basada en extractos de primera, flores, frutas y raíces.

Zarza, Limón, Naranja, Fresa, Grosella, Azafrán, Azahar, Frambuesa, Cidra, Granada, Goma, Achicoria, Piña, Plátano, Enea, Vainilla, Rosa, Manzana, Mandarina, Café.

Fábrica: Camino Real de Madrid.—Despacho: San Vicente, 194, extramuros.—Teléfono 644.

Muebles

de UJO... y económicos

Salvador Mustieles

Exposición: San Vicente, 107 y 109.—Fábrica: San Vicente, 248 y 250

Lo Rat-Penat

Los Jochs Florals de 1917

Esta Societat celebrará els solemnes Jochs Florals el proxím dilluns, dia 30 dels corrents, a les 10 de la nit, en lo Teatre Principal.

Servirá d'entrada als señors socis lo recibí del corrent bimestre, tenint tret ademes, i tancats pera senyora, a dos butaques de patí ó de segon pis, ó tres de tercer ó quart pis.

Els paleos se distribuirán entre los socis, en la proporció de costum.

Los localitats se podrán retirar de la secretaría de Lo Rat-Penat als dies 27, 28 y 29, de 7 a 9 de la nit.

Noticias teatrales

TEATRO RUZAFÁ.—La aparición de la sexta aventura de "Ultus" constituyó ayer un verdadero acontecimiento, y demostró el público el éxito de esta serie, cada vez más interesante, llenando el teatro.

Hoy, además de repetirse tan interesante peliula, se exhibirá programa nuevo, con un estreno de la Triangle-Keystone, y una corrida de toros por Bomba, Paco Madrid, Gallo y otros, por lo que la entrada está asegurada.

A los veraneantes

Sitio ameno y pintoresco en Villa Paqueta, Gran Hospedería, SERRA.

Teléfono núm. 2.158

Servicio esmerado, gran confort, habitaciones con luz eléctrica para familias que deseen cocinar por su cuenta.

D. O. M.

Todas las misas que se celebrarán hoy viernes, 27 del corriente, en la real capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, serán en sufragio del alma de

EL ILMO. SEÑOR

D. José de Castells y de Bassols

que falleció en 27 de julio de 1912

R. I. P. A.

Su viuda, hijos, hijos políticos y nietos, suplican y agradecerán a los demás parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos, que tienen con estas indulgencias por varios Reverendísimos Prelados en la forma acostumbrada.

D. O. M.

Todas las misas que se celebrarán mañana sábado, 28 del actual, en la iglesia de Santa Dominga, y el domingo 29 en la real capilla de Nuestra de los Desamparados, serán en sufragio del alma de

EL SEÑOR

D. José Gabriel Miranda Forquet

en cumplimiento del octavo año de su fallecimiento

R. I. P. A.

Sus hijos lo participan a la demás familia y amigos, rogándoles que tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de dichos piadosos actos, por lo que quedará agradecido.

Teatro Ruzafa

EMPRESA CINE MODERNO

EXITO—UNICO—EXITO

Sexta aventura de

ULTUS

Grandiosa corrida, por

Bomba, Gallo, Vázquez, Gallito y Paco Madrid

Corrida completa—2 partes

Estreno—Estreno—Estreno

La moral de papá

Marca Triangle-Keystone, 2 partes.

El mayor acontecimiento de risa.

Apolo

HOY VIERNES

Compañía catalana de VODEVIL de

JOSE ROBERT

Gran éxito del gran lios Vodevil en tres actos

La primera vegada

Lujosa presentación — A las 9.45 noche

Precios populares

Diario de avisos

Interesante

¿a los propietarios y pintores.

'Muropint, en polvo

Pintura al agua, lavable en todos los colores.

La más higiénica, artística y económica, pues no ha aumentado su precio.

De venta, Droguería de Colón, Serranos núm. 27 Valencia.

Teatro Martí

Hoy, a las 10.15 noche,

GRANDES SECCIONES

Adelita Lulú

Sábado despedida

HELENA CORTESINA, ANDERS MERCEDES SIERRA y CONCHITA DEL VALLE

Domingo debut de la PRECIOSILLA.



Antes de Acostarse

Muchas Señoras, antes de acostarse, son víctimas de dolores de cabeza, neuralgias y de otras dolencias que las impiden disfrutar de un sueño tranquilo. Al día siguiente se despiertan pídas, con grandes ojeras, y con el rostro desencajado que tan feas las pone.

Por eso toda criada precavida debería suministrar a la Señora, en el momento de acostarse, dos Tabletetas "Bayer" de Aspirina en un vaso de agua. Tienen sobre otras medicinas una superioridad de acción benéfica para el sistema nervioso y la circulación de la sangre, lo que hace desaparecer los dolores y la irritación, y produce un deseo irresistible de dormir.

SE advierte a las señoras no dejarlas en el momento de acostarse, comprando broche "Cura dolores" y "nuestros curatos" y de efectos peligrosos para la salud.

La protesta de los periodistas

Madrid d 26, a las 11:15 noche. El presidente de la Asociación de la Prensa, don Miguel Moya, y los señores Rocamora, Gasca y Gómez Hidalgo, que forman la comisión gestora...

derecho en el porvenir a interpretarlo como un asentimiento complaciente. La previa censura ha abierto un paréntesis en uno de los períodos más culminantes de nuestra historia...

puesto en práctica, nos veremos forzados a salir del camino del ruego desatendido y de la protesta estéril, para responder al agravio en términos vindicadores...

Boletín Comercial

26 de julio de 1917. BUQUES ENTRADOS. El vapor español San José, de la Compañía Sevillana, procedente de Barcelona, con cargo general...

DESCARGANDO. El vapor Santa Florentina, carbón. Productos del campo. Precios y observaciones. Enguera 25 de julio.—Vino, 225 pesetas...

Movimiento bursátil. Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza, en responsabilidad al día 26 de julio de 1917. CAMBIOS EXTRANJEROS. París.—Vista: Cheque de banco, 165.60...

LA RHÉANTINE. Vacuna anticonocócica de los LABORATORIOS LUMIERE LYON (Francia). Nuevo Tratamiento científico de los Estados Bleonorragicos Agudos y Crónicos. Tanto en el Hombre como en la Mujer.

BOCA MENTHOLINA. y no sufrirá dolor de muelas el que use el Elixir MENTHOLINA que prepara el Dr. ANDREU de Barcelona. Precio: UNA PESETA.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico. Emplastos de Alcock.

SAXON. Esta casa ha puesto a la venta dos modelos de coches a precios verdaderamente populares. El Saxon 11, 15 H. P., dos asientos, y el Saxon 30 H. P., cinco asientos...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRANSMEDITERRANEA DE BARCELONA. Línea al Río de la Plata y al Brasil. Vapor INFANTA ISABEL DE BORBON.

Compañía Transmediterránea. SERVICIO RAPIDO PARA ANDALUCIA con salidas fijas todos los lunes. SERVICIO RAPIDO PARA EL NORTE DE ESPAÑA con salidas fijas todos los viernes.

Chocolates. Especialidad a la Vainilla SANTA CATALINA 16. MARMOLÉS. GRANDES TALLERES S. ORTIZ. Especialidad en Lápidas.

Balneario Benimarfull Provincia Alicante. Temporada oficial: 1.º Junio al 15 Octubre.—Médico-director: D. Rafael Ferrer Navarro. AGUAS SUFURADAS CURADAS DEL HERPETISMO Y ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO REUMATISMO...

Subasta. Con intervención de correos don Salvador Pérez Pau, y en el despacho del notario D. Miguel Castell Cubells se subastará y rematará el día TREINTA del actual...

Lo Increíble. Con intervención de correos don Salvador Pérez Pau, y en el despacho del notario D. Miguel Castell Cubells se subastará y rematará el día TREINTA del actual...

SANTAL MIDY. DEBEN COMPRENDERSE DE LAS FALSIFICACIONES E IMITACIONES. Esiger le. GURACION RADICAL y RÁPIDA.

L'IDEAL. Sombrillas y abanicos. No comprar sin visitar esta casa. San Vicente, n.º 2, abanicos.

PILDORAS Y UNGÜENTO HOLLOWAY. El Ungüento de Holloway en combinación con las Píldoras, no tiene igual como remedio para curar el eczema, haciendo desaparecer rápidamente todas las pápulas, granos y coqueos...

Libret de Versos. Teodoro Lorente. Colección completa de poesías valencianas. Dos tomos, esmeradamente impresos.

CLINICA DE BELLEZA. Calle Piñer Soler, n.º 23. Valencia.—Consultas científicas, gratis, para la Belleza. A los señores señores, les sale pelo hermoso y abundante...

Alceda y Ontaneda. (SANTÁNDER).—Aguas termales, clorurado-sódicas, sulfúricas-azoadas, variedad bromoyoduradas, litínicas. Abundantes y excelentes manantiales...

ALMAREO. EMBARQUESE SIN TEMOR. ALMAREO NAUSEOFEN BRYER. REMEDIO INFALIBL E DE RÁPIDOS RESULTADOS.